

滝沢ニュータウン自治会創立50周年を迎える

新年交賀会賑やかに



熊谷会の踊り

最後は一工区の夫婦デュオPartTimeが持ち歌を披露した後、参加者の全体合唱で、滝沢市愛唱歌「いいねふるさと」と「故郷」のリードをとなりました。

これからの自治会行事は50周年記念としての行事になります。皆さんと一緒に自治会50周年を盛り上げていきましょう。



舞台を楽しみながら懇談



仲良くデュエット



夫婦デュオPartTime

今年は自治会創立50周年の年、1月10日にニューシビックセンターで新年交賀会が行われ、来賓含め、約70人が参加しました。

遠藤信雄自治会長はあいさつで「50周年事業としてニューシビックセンターに冷房を入れていきたい」と述べ、その後、来賓を代表して、武田哲市長があいさつを行い、柳村一県議の発声で乾杯が行われ、懇談となりました。

懇談では最初に演舞が行われ、熊谷会の6人と、岩田さん、泉澤さんが踊りを披露してくれました。その後、三工区長三角さんの司会でカラオケが始まりました。鵜飼小学校の小笠原浩校長や武田市長も加わって、みなさん自慢の喉を披露し楽しんでいました。

